
第５回 運営委員会議事録 

 

 

 

 

①  地域・親子クリーン作戦について、 

・予定通り、9月 2日（土）に開催する。学校の資料を参照。 

 当日の流れは、朝 7時より受付準備、7時半より会長挨拶、学校長挨拶後、草刈りを開始。 

 今回は体育会に向けての草刈り。草刈機を使う地域の方は、運動場の中の草刈りを行う。 

 8時半で草刈りを終了。8時 45分までに保護者、地域、児童が集合、草を刈った後の片づけを行う。 

 地域で女性の方の参加は、7時半ではなく 8時 45分までに集合。各地域 5名程度の参加をお願いする。 

 8時 45分より、全体会がある。最初に児童より、草を刈ってくれた地域の方へお礼の言葉があり、 

 その後、PTA会長挨拶、学校長挨拶があった後、地域の方は解散となる。 

・深坂は地域の草刈りもあるので終わり次第帰る。（委員） 

・PTA は受付には、何時に来られるか。 

・8時半前になる。（学校） 

・草刈機は持参した方がいいのか。（委員） 

・できれば持参をお願いする。学校に使えるのが 3台しかない。その他燃料、替え刃は用意する。（学校） 

②  その他 

 カーテン・エプロン購入について（遮光、断熱、防炎） 

  ・カーテンを購入させていただいた。カーテン 4枚、レール 2本、振込料、送料、消費税含めて 44,970円。 

  ・エプロンも購入した。税込み、送料込みでひとつ 590円。20着で 11,800円。 

   この金額は西小まつり・まち協フェスタの売り上げで清算する。 

  ・中尾副会長が腸閉そくで入院している。8月 25日に手術をした。まだ時間がかかる模様。（会長） 

 

 西小まつり・まち協フェスタ来賓について 

  ・昨年は市長、県会議員、西校区在住の市会議員を呼んだが、今年は、どうするか。 

  ・トップ当選の市議は校区在住ではないのでは。 

  ・確認をとって、校区在住だったら呼んだらどうか。（委員） 

  ・昨年は、「西小まつりも政治色が強くなった」との意見があった。 

  ・趣旨が変わってくるので挨拶は 2名程度で。（委員） 

  ・昨年挨拶は市長と県議にお願いした。2分程度、時間厳守でお願いはしていた。 

  ・まち協で紹介して一言のみではどうか。（委員） 

  ・まち協からは、今年もカレーと焼きそばもするのか。（委員） 

  ・今年もカレーと焼きそばを行う。 

  ・200食ずつか。（委員） 

  ・食数は PTAが募集した数に対応する。 

  ・2日の地域・親子クリーン作戦は天気もいいみたいでよろしくお願いしたい。日中は体育会の練習をしてい 

   る。10月 1日が体育会で 9月 30日に準備を行い、10月 2,3日が代休となる。別途案内を出す。（学校） 

  ・西小まつり・まち協フェスタ前日は、野菜カットに女性が各地区 2名、当日、カレー配膳に女性が 2名、焼 

   きそばに男女問わず 1名、それと別にゲストティーチャーを 3名ずつお願いする。 

  ・1年生（カルタ）※各地区 2名       ・2年生（折り紙）※団体委託 

  ・3年生（バブルボンバス）※各地区 1名   ・4年生（竹細工）※堀さん・熊谷さん・他 

  次回、第６回運営委員会日時は 10月 4日（水）19：30～ （TEL）093-982-8140（FAX）093-982-8141 
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